



¡Adiós Gran Canaria!

Goodbye Gran Canaria!

Ferran García José

Secretario de Redacción de la Revista Internacional de Andrología. Salud sexual y reproductiva. Secretario General de la Asociación Española de Andrología, Medicina sexual y reproductiva (ASESA)

Apreciados consoci@s:

Del 14 a 16 de Mayo, los profesionales españoles del campo de la Andrología y de la Medicina Sexual y Reproductiva celebramos en el incomparable marco de Meloneras, al sur de Gran Canaria, el 17 Congreso Nacional de ASESA, que coincidió en esta ocasión con la 10^ª Reunión Ibérica de Andrología, ocasión propicia para el siempre enriquecedor intercambio de ideas con nuestros colegas portugueses y una oportunidad para estrechar los fraternales lazos de unión entre la SPA y la ASESA.

Finalizado el Congreso es la hora de realizar balance, balance que no me cabe duda es a todas luces favorable. A pesar de que las fechas de celebración se solapaban con las del Congreso Americano de Urología, lo que hizo que algunos se decantaran por éste, la asistencia fue un éxito, como lo demuestran los 244 inscritos. Es de justicia, felicitar al presidente del Congreso, Dr. Francisco Juárez del Dago, así como a todos los miembros del Comité organizador por la excelencia alcanzada, como botón de muestra el curso teórico-práctico de seminología, coordinado por el Dr. Rafael Lafuente. Una brillante idea perfectamente ejecutada, compartida por 44 inscritos, y una excelente forma de inculcar el interés por la Andrología a las nuevas generaciones. Debemos hacer extensiva la felicitación a los miembros del Comité científico, encabezado por su presidente el Dr. Pedro Gutiérrez. No sólo por el variado y atractivo programa científico, que repasó los temas de mayor vigencia tanto en el área de la Medicina reproductiva como sexual, contando con mesas sobre eyaculación precoz, Andrología y reproducción, inhibición del deseo sexual, cirugía sexualidad, y reproducción; síndrome pelviano, nuevas tecnologías en reproducción, testosterona, cirugía radical pelviana,

lesionados medulares, retos de la Andrología y reflexiones sobre el papel de la Andrología; sino también por el elevado nivel y calidad técnica de los ponentes.

En lo social, fue especialmente emotivo el acto recordatorio de nuestro ex-Presidente, compañero y amigo Dr. Jordi Cortada, cuyo recuerdo y ejemplo seguirán siempre en nuestra memoria. A propósito, al impulsor de la idea, Presidente, amigo, Rafa... gracias. Tú ya sabes porqué.

El éxito de un congreso se fundamenta en el trabajo de muchas personas, y aunque la mayoría de ellas no salen en la foto, sin su encomiable trabajo y dedicación nada de lo conseguido sería posible. Permitidme la licencia de resaltar a alguna de esas figuras que quedan en el anonimato. Mi público agradecimiento, como Secretario de redacción de la Revista Internacional de Andrología, a los miembros del Jurado de la 8^ª Edición de los Premios Ángel Bayo: Dra. Ana Puigvert y a los doctores Josep Lluís Ballescà, Carlos García-Ochoa y Jesús Blanco. Gracias por vuestra ayuda, ya que sin ella no hubiera sido posible dar los premios en esta edición. Finalmente quiero resaltar el trabajo de todos los miembros de PIC, pero especialmente de dos personas: Vicente Serrano, gracias Vicente por ir más allá de lo que el deber te exige; y como no, de nuestra secretaria Aurora Alcaide, gracias Aurora por tu infinita paciencia y comprensión.

Ya acabo, perdonadme los ausentes, mas no es por olvido si no por falta de espacio, y lo hago agradeciendo a la industria farmacéutica y especialmente a nuestros patronos Lilly y Menarini, el apoyo que nos prestan y sin el que sería imposible que bienalmente nos volviéramos a reunir en nuestro Congreso Nacional.

¡Adiós Gran Canaria! ¡Hola Cartagena!.